

Jesus-Gemeinde Dinslaken

Friedrichstr. 20a 46535 Dinslaken

Leitung

Friedrich Bläsius



Gemeinde Info

2024

Kontakt

Telefon	
eMail	jesus-gemeinde-dinslaken@bfp.de
Internet	http://www.jesus-gemeinde-dinslaken.de

JGD Gemeinde App:

https://jesusgemeindedinslaken.communiapp.de/

Instagram:

https://www.instagram.com/jesusgemeinde din/

Spendenkonto	Jesus Gemeinde
Konto	Sparkasse Duisburg 200217099 35050000
	DE85 3505 0000 0200 2170 99

Sie sind uns herzlich Willkommen!

Kommen Sie doch einfach mal vorbei!

Als Gemeinde sind wir Mitglied im Bund Freikirchlicher Pfingstgemeinden KdöR

Redaktion Monats-Info: Herbert Henkel Copyright 2024 © Jesus Gemeinde Dinslaken





Termine - Juni - Termine

mittwochs um 19:00 Uhr

05.06. Gebetsabend

12.06. Themenabend

19.06. Gebetsabend

26.06. Themenabend

Geburtstage im Monat Juni

Linda W. am 13.06.

Wir wünschen Gottes Segen!



Termine - Juni - Termine

sonntags um 10:30 Uhr Gottesdienst

02.06. **Gottesdienst/Abendmahl** mit Herbert Henkel, JGD

09.06. **Gottesdienst**mit Eliseo Guarnieri. JGD

16.06. **Gottesdienst**mit Fiede Bläsius, JGD

23.06. **Gottesdienst**mit Fritz Rebbe. Menden

sonntags um 17:00 Uhr Gottesdienst

30. 06. Gottesdienst mit Can Keskin, Lengenfeld

Wir laden Sie herzlich ein zu unseren Gottesdiensten und Veranstaltungen

Termine - Juni - Termine

Kurze Erläuterungen zur Bibel

Warum hat Gott uns Menschen die Bibel gegeben?

Gott ist kein Mensch, aber er ist eine Person, auch wenn wir ihn nicht sehen können, da er seinem Wesen nach Geist ist.

Gott übersteigt unseren Erkenntnishorizont bei weitem, und wir können nicht so einfach erfassen, was Gott uns sagen möchte. Aber Gott hat uns wichtige Dinge mitzuteilen, und deswegen suchte er nach Wegen, um uns möglichst effektiv zu sagen, was für das Leben (vor allen Dingen für unsere Persönlichkeit) grundlegend wichtig ist.

Einer der besten Wege, wie wir Menschen etwas aufnehmen können, ist der schriftliche Weg. Darum gab Gott uns die Bibel.

Mit unserem Verstand können wir lesen, was Gott zu sagen hat, mit unserem Herzen können wir glauben, dass das wirklich wahr ist, und mit unserem Leib können wir Gottes gute Gedanken ausleben, zur Ehre Gottes, zum Segen für uns und zum Nutzen für unsere Mitmenschen.